



Jogja Kreatif Diramaikan Berbagai Komunitas

YOGYA, TRIBUN - Seperti adat kebiasaan saat pekan ketiga tiap bulannya, Tribun Jogja kembali menggelar event Jogja Kreatif di sepanjang Jl Jenderal Sudirman, Yogyakarta, Minggu (18/11) pagi. Kemeriahan bakal tersaji dalam edisi ke-61 ini dengan mengambil tema Jogja Kreatif Carnival Herbal Bejo.

Berbagai hiburan, pameran dan aksi menarik akan ditampilkan. Yang paling menonjol, adalah kehadiran 12 finalis peserta Lomba Taman Herbal Bejo 2018. Finalis yang merupakan anggota PKK di beberapa wilayah DIY akan menunjukkan inovasi serta pameran produk-produk olahan tanaman herbal khususnya jahe merah.

"Besok juga ada lomba meracik jamu saat Jogja Kreatif. Bahan jamu dari tanaman herbal yang sudah mereka tanam. Juga pameran produk jamu berupa makanan atau minuman. Masyarakat umum yang datang juga bisa menikmati berbagai olahan jamu," kata Muhammad Fauzi Fahmi Ilayusin selaku PIC Jog-

ja Kreatif.

Sajian khas Jogja Kreatif di edisi 61 lainnya adalah kehadiran berbagai komunitas di lokasi jalur *car free day*-nya Yogyakarta ini. Salah satunya adalah Komunitas Hompimpa, yaitu sebuah komunitas yang aktif melestarikan permainan tradisional di tengah gerusan era modernisasi yang identik dengan dunia digital sekarang ini.

Jadi, kehadiran Komunitas Hompimpa ini sayang untuk dilewatkan karena akan jadi momentum bernostalgia dengan permainan yang populer di era lampau, jauh sebelum permainan perangkat gawai dan komputer menjamur. Anak-anak masa kini, juga perlu mengetahui jika permainan tradisional menarik dan menyenangkan.

"Tak cuma sekedar melihat permainan tradisional. Masyarakat bisa secara aktif berinteraksi dan bebas mencoba langsung berbagai permainan tradisional yang dibawakan komunitas hompimpa ini. Seperti egrang, batok tali, lompat tali, gobak sodor dan berbagai perma-

inan tradisional menarik lainnya," kata Fauzi.

Komunitas lainnya yang juga akan berpartisipasi dalam Jogja Kreatif kali ini adalah Komunitas Forest. Para anggota Forest, akan mengajak serta hewan peliharaan mereka seperti ular dan burung di lokasi. Pengunjung, bisa berinteraksi dengan hewan peliharaan tersebut seperti memberi makanan dan berfoto ria.

Suasana juga makin semarak dengan kehadiran sejumlah mahasiswa dari Universitas Negeri Yogyakarta yang menampilkan fesyen show. Selain itu juga ada marching band, yang menjadikan Jogja Kreatif kali ini menjadi tampil meriah dan penuh warna serta layak untuk dinikmati semua kalangan.

"Kehadiran komunitas dan para penampilan dalam event Jogja Kreatif ini atas suport dan dukungan dari Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta dalam upaya memberikan hiburan sekaligus edukasi kepada masyarakat Yogyakarta dan sekitarnya. Tentu saja, acara ini gratis dan terbuka untuk umum," kata Fauzi. (sus)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005